



Ref.	INT-6710
Beschreibung	ULTRA LIGHT LEGS BODY LOTION– kühlende und beruhigende Lotion für müde, schwere Beine
Verkaufsgröße	200ml weiße Airless Flasche mit Spenderpumpe und rosegoldenen Etikett

Product galenics translucente, weiße Lotion

BESCHREIBUNG

Kühlendes Pflegegel zur Behandlung von müden, schweren Beinen. Ätherisches Rosmarinöl stärkt die Gefäße und strafft sie. Natürliches Menthol aus der Minzepflanze sorgt für langanhaltende, intensive Kühlung. Ätherische Öle aus sizilianischer Orange und Bergamotte wirken zellregenerierend, während Lavendelöl und Öl aus Wintergrün (*Gaultheria procumbens*) aus Nordkanada Muskelschmerzen lindern. Pflanzliches Glycerin spendet der Haut Feuchtigkeit.

Eigenschaften und Charakteristik:

- Lang anhaltende intensive Kühlwirkung
- Stärkt die Blutgefäße und strafft sie
- Zellregenerierende Eigenschaften
- Lindert Muskelschmerzen

Hauptwirkstoffe:

ÄTHERISCHES ROSMARINÖL: Rosmarin ist ein bis zu 1,5 Meter hoher Strauch (Familie der Lippenblütler) mit vielen Ästen. Die Essenz präsentiert sich als eine bewegliche Flüssigkeit, farblos oder hellgelb. Der Geruch ist markant, stark und durchdringend. In der Kosmetik werden ihr hautreinigende, deodorierende, tonisierende / stimulierende Aktivitäten zugeschrieben, sie wird zur Behandlung von fettiger Haut und Haaren bei Massagen oder in der Zahnpflege eingesetzt.

MENTHOL (natürlichen Ursprungs): Natürliches Menthol (nicht synthetisch) ist eine Komponente, die aus der Minzpflanze extrahiert und gereinigt wird. Das Hauptmerkmal ist



seine hohe Flüchtigkeit (Fähigkeit zu verdampfen). Dies hat zwei Konsequenzen: Die unmittelbarste ist sein charakteristischer Geruch, da er schnell die Rezeptoren unserer Nase erreicht; die zweite ist die Tatsache, dass er, wenn er verdunstet, die oberflächliche Wärme unserer Haut aufnimmt und somit sofort ein Kältegefühl verursacht. Diese Empfindung ist auf die technologischen Eigenschaften des Vehikels zurückzuführen, in dem Menthol enthalten ist, sie ist lange spürbar. Die oberflächliche Kühlung ist nicht nur für das daraus resultierende Gefühl der Leichtigkeit der Gliedmaßen nützlich, sondern führt zunächst eine spezifische tonisierende Wirkung des Gefäßbettes aus, um eine Verbesserung der Blutzirkulation festzustellen (Thermoschock).

ÄTHERISCHES ÖL DER SIZILIANISCHEN ORANGE: Ätherisches Öl aus der Schale und der Frucht der süßen Reihe. Es hat tonisierende und entwässernde Eigenschaften des Gewebes. Es hilft auch, die Durchblutung zu reaktivieren und Cellulite zu bekämpfen. Es stimuliert die Zellregeneration und hilft, die Haut kompakt und fest zu halten. Schließlich ist es ein guter Dermo-Reiniger, so dass es für fettige und zu Akne neigende Haut empfohlen wird.

ÄTHERISCHES ÖL DER BERGAMOTTE: Ätherisches Öl aus der Schale der Früchte. Es wirkt sich positiv auf die Mikrozirkulation aus und ist bei Durchblutungsstörungen angezeigt, um die Widerstandsfähigkeit der Kapillaren zu erhöhen, Erleichterung bei schweren Beinen zu finden und Cellulite zu bekämpfen.

ÄTHERISCHES LAVENDELÖL: Lavendelöl aus *Lavandula angustifolia*, einer typischen Pflanze des Mittelmeerraumes. Es enthält zahlreiche Verbindungen, von denen die wichtigsten Linalylacetat, Linalool und Cineol sind. Wegen seines charakteristischen Duftes wird es in großen Mengen von der Kosmetik- und Parfümindustrie verwendet. In der Kosmetik hat es eine beruhigende und heilende Wirkung auf die Haut und gegen Schuppen auf den Haaren. Außerdem strafft es die Haut, hellt das Gesicht auf und beseitigt Unreinheiten, wodurch Pickel und Akne reduziert werden. Schließlich ist es auch in der Lage, Cellulite, Orangenhaut und Dehnungsstreifen zu lindern, die Epidermis zu regenerieren, einen Anti-Aging-Effekt für das Gesicht zu bieten, dunkle Flecken auf der Haut zu reduzieren, den Talg auszugleichen und sich als Hilfsmittel gegen Haare zu erweisen. fettig und bei seborrhoischer Dermatitis.

WINTERGRÜN-ÖL (*Gaultheria procumbens*): verdankt seinen Namen Jean-François Gaultier (1708-1756), Arzt und Botaniker des Königs in Quebec. Man beachte, dass die Eskimos und Indianer Kanadas seit Urzeiten Wintergrünblätter kauen oder aufbrühen, um Fieber zu lindern und Schmerzen zu lindern. Diese Fee des großen Nordens, in Quebec "Tee des Waldes" genannt, spielte eine wichtige Rolle in der Pharmakologie: Im 19. Jahrhundert belieferte Nordamerika Europa mit der Essenz des Wintergrüns, die aus der ganzen Pflanze durch einen Dampfstrom extrahiert wurde. 1844 isolierte William Proctor, der Vater des amerikanischen Apothekers und der Franzose Auguste Cahours, den Hauptbestandteil dieses ätherischen Öls, das Methylsalicylat; Cahours synthetisierte dann durch Hydrolyse die Salicylsäure, die vor der Synthese der Acetylsalicylsäure als Rheumamittel eingesetzt wurde. Das ätherische Öl des Wintergrüns wird aus den Blättern gewonnen, die zur Gewinnung von Methylsalicylat durch enzymatische Fermentation eine ganze Nacht lang in heißes Wasser getaucht und anschließend mit Wasserdampf destilliert werden. Es besteht zu fast 99% aus Methylsalicylat, das eine ausgeprägte abwehrende und lindernde Wirkung bei Rötungen und Schmerzen hat. Daher eignet sich das ätherische Öl des Wintergrüns hervorragend zur Bekämpfung von Muskelschmerzen bei starker körperlicher Anstrengung und bei Rheumatismus.



PFLANZLICHES GLYCERIN: Das polyalkoholische Molekül mit zuckerähnlichen Eigenschaften und einer natürlichen Fähigkeit, Wasser zu binden, wird auch wegen seiner charakteristischen nässenden und feuchtigkeitsspendenden Wirkung verwendet. Mit seiner stark feuchtigkeitsspendenden Wirkung ist es ideal, um Haut und Haar gesund, geschützt, weich und hydratisiert zu halten

ANWENDUNG:

Großzügig auf müde, schwere Beine auftragen und sanft einmassieren.